

48 HASSAN II
GOLF TROPHY



LALLA MERYEM
GOLF CUP 27

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Golfeuses de renom et espoirs marocaines à l'honneur pour la 27^{ème} Coupe Lalla Meryem

Rabat, le Mercredi 14 février 2024 : Sous le Haut Patronage de **Sa Majesté Le Roi Mohammed VI**, la Fédération Royale Marocaine de Golf et l'Association du Trophée Hassan II de Golf, présidées par **Son Altesse Royale Le Prince Moulay Rachid**, organisent la 27^{ème} édition de la Coupe Lalla Meryem au Royal Golf Dar Es Salam de Rabat du 19 au 24 février 2024.

Le déroulement simultané sur le même site que le Trophée Hassan II perpétue une tradition de mixité instaurée en 1993, par **Feu Sa Majesté Le Roi Hassan II**, illustre fondateur des deux tournois.

Depuis 2010, La Coupe Lalla Meriem fait partie du circuit professionnel Ladies European Tour (LET). À l'instar du Trophée Hassan II, cette compétition féminine attire, depuis sa création, les meilleures joueuses professionnelles au monde. Marie Laure de Lorenzi, Lady Laura Davies, Annika Sorenstam, Sophie Gustafsson, ou encore Suzanne Petersen ont toutes contribué au retentissement international de cette prestigieuse compétition féminine.

Cette édition accueillera 108 joueuses de l'élite européenne parmi lesquelles la première et la troisième au Ranking 2023 du LET, respectivement la thaïlandaise Trichat Cheenglab et l'indienne Diksha Dagar. Le champ comptera aussi la présence de la double vainqueur de l'épreuve, l'espagnole Nuria Iturrioz.

Cinq participantes représenteront le Maroc. Côté proettes, Ines Laklalech, victorieuse du Lacoste Ladies Open de France 2022, et Maha Haddioui, double représentante du Maroc aux Jeux Olympiques, seront accompagnées de Lina Belmati et Malak Bouraeda. La joueuse élite de la FRMG, Sofia Cherif Essakali complètera la prometteuse participation marocaine. Pour rappel, Sofia avait fait sensation, l'édition précédente, en passant le cut à l'âge de 13 ans ce qui constitue un record de précocité.

Année après année la Coupe Lalla Meryem s'impose comme un événement incontournable du golf féminin mondial, l'occasion pour nos joueuses de briller et pour tous, de vivre un spectacle sportif de premier rang.

À propos de la Fédération Royale Marocaine de Golf « FRMG » :

Présidée par **Son Altesse Royale Le Prince Moulay Rachid** depuis janvier 2018, la Fédération Royale Marocaine de Golf « FRMG », fondée le 12 mars 1960, est une association sportive qui a pour objet l'accès à tous à la pratique du golf, sous toutes ses formes. Elle veille au respect des règles de déontologie édictées par le mouvement sportif international, particulièrement la Fédération Internationale de Golf et la Confédération Africaine de Golf.

Ses missions sont :

- La promotion et le développement de la pratique du golf
- L'organisation et la gestion des compétitions
- La réglementation de la pratique du golf
- La formation et la professionnalisation des métiers golifiques
- L'accompagnement des joueurs professionnels
- La gestion des golfeurs de Haut Niveau

À propos de l'Association du Trophée Hassan II de Golf « ATH » :

L'Association du Trophée Hassan II de Golf (ATH) est une association sportive reconnue d'utilité publique créée le 4 septembre 2002 et présidée par **Son Altesse Royale Le Prince Moulay Rachid**, également Président de la Fédération Royale Marocaine de Golf (FRMG).

L'ATH a pour mission d'organiser des compétitions de golf nationales et internationales pour le compte de la Fédération Royale Marocaine de Golf et de promouvoir le golf au Maroc en positionnant le Royaume comme une destination golfique incontournable à l'échelle internationale.

Respecter les acquis et innover sans dénaturer sont les valeurs qui s'inscrivent dans la démarche de progression vers l'excellence que prône l'ATH.

À propos du Ladies European Tour

Fondé en 1978, le LET a joué un rôle crucial dans le développement et la promotion du golf féminin à travers l'Europe et au-delà.

Le circuit inspire les joueuses à poursuivre leur passion et à réaliser leur potentiel à travers le golf.

Le LET est un tour diversifié et multiculturel de 316 golfeuses professionnelles représentant 36 pays où les joueuses sont poussées à concourir au plus haut niveau.

Depuis sa création en 1993, la Coupe Lalla Meryem a été un tremplin pour les golfeuses talentueuses, leur offrant une opportunité de concourir dans un cadre prestigieux et de gagner en notoriété.

En s'unissant en 2010 et en réunissant des golfeuses de différentes nationalités du monde entier, le LET et la Coupe Lalla Meryem ont tissé des liens solides entre les joueuses, les fans et les sponsors à travers des valeurs d'excellence.

Cet événement emblématique demeure une étape cruciale dans le calendrier du LET, offrant un spectacle sportif exceptionnel tout en honorant l'histoire commune entre le golf féminin européen et le Maroc.